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Ich will jetzt nicht zu pessimistisch interpretiert werden. Klar geh ich davon aus, dass wir unter
den ersten sechs landen und wenn's gut läuft, steigen wir auf. Aber wir sind nicht die top-
Favoriten wie Stuttgart oder der HSV, bei denen es zwingend diese Saison nach oben gehen
soll. Das ist sehr schade, aber das ist eben auch eine Chance, um mal etwas langfristiger zu
denken und was zu entwickeln.

Ich freu mich mega, dass wir Transfers wie Medeiros oder Geis stemmen können, gerade im
Vergleich zu den (nicht erfolgten) Transfers in der letzten Winterpause. Wenn uns aber nicht
noch ein halbes Dutzend Spieler verlassen, wird es einerseits eng für die jungen Spieler auf
Einsatzzeiten zu kommen und andererseits geben wir einfach sau viel für Gehälter aus in einer
Saison, in der eigentlich nicht auf dem Programm steht, einen finanziellen Kraftakt zu wagen,
um den Aufstieg zu erzwingen. Einen weiteren Stürmer brauchen wir meiner Meinung nach echt
nicht. Wenn Canadi noch unbedingt einen "Brecher" will, frage ich mich, warum man dann so
viele Spieler wie Lohkemper, Dovedan, Palacios und Zrelak im Kader anhäuft, die zwar teilweise
auf andere Positionen ausweichen könne, aber eigentlich alle vom Spielertyp her klar Stürmer
sind, aber mit ganz andere Anlagen als das was Canadi jetzt will.
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